

CHRONIQUE.

Les préparatifs du Bazar de la Cathédrale vont bon train, et tout annonce une brillante inauguration.

On a terminé Mercredi soir cette opération dangereuse qui consistait à défaire les échafauds de la coupole. La démolition s'est accomplie sans aucun accident. Les ouvriers, après un joyeux souper, pris en commun dans l'abside, ont généreusement continué leur travail une partie de la nuit.

Disons encore que ces braves, qui viennent de laisser la coupole, n'y montaient jamais sans avoir auparavant fait un grand et beau signe de croix.

Par l'initiative de Monsieur D. Lefebvre, curé d'Oka, les Indiens catholiques du Lac des Deux-Montagnes ont fait parvenir à l'Archevêché une grande caisse remplie d'objets de fantaisie, fabriqués expressément pour le Bazar.

Monsieur Mainville, curé de St Régis, a eu la même idée, et obtenu le même succès: ses paroissiens ont expédié plusieurs corbeilles de gants, souliers, bourses, etc etc, garnis de dentelles, et faits d'une manière originale. Ces objets ne seront pas les moins intéressants, ni les moins recherchés du Bazar.

**

Monsieur l'abbé Huot, curé de St Paul Ermite, le prêtre si dévoué, et l'artiste au goût si délicat, s'occupe activement des décorations de la Basilique, en vue du Bazar; les tentures, les banderoles, les armoiries, les inscriptions, les portraits, les bustes, les cartouches et les drapeaux, tout est prêt, et sera bientôt disposé avec une habileté parfaite, pour mettre le sceau à la réputation de l'éminent décorateur.

Partout, dans le diocèse, et surtout dans la ville, on s'occupe du Bazar de la Cathédrale.

En certains quartiers, c'est plus que de la préoccupation, c'est de l'enthousiasme. Ainsi, dans une maison située non loin de la Cathédrale, plusieurs jeunes filles, presque toutes élèves de couvent, s'assemblent chaque soir en petit comité. Abeilles industrieuses, elles travaillent de la langue et des doigts, faisant valoir avec une éloquence entraînant les intérêts du Bazar, et confectionnant les objets les plus gracieux, qu'elles destinent aux tables de raffle ou de loterie.

Honneur à ces jeunes demoiselles, qui savent si bien utiliser leurs loisirs à ce temps de vacance!

Nous tâcherons d'être assez indiscrets pour connaître les noms de chacune d'elles, et ce qu'elles ont fait jusqu'à présent; nous ferons ensuite bénéficier le public des avantages de notre curiosité bien légitime.

Aujourd'hui a lieu, dans la Cathédrale une grande assemblée des dames patronesses du bazar, pour régler définitivement l'organisation.

**

Mgr Duhamel, archevêque d'Ottawa, a bien voulu donner une preuve manifeste de l'intérêt qu'il porte à l'œuvre de la Cathédrale.

Sa Grandeur, en effet, a détaché de sa chapelle particulière, un superbe tableau, représentant le Sacré-Cœur de Jésus, et en a fait cadeau au bazar.

**

Nous sommes heureux de pouvoir donner les noms de ceux qui sous la direction de monsieur François Pominville, contre-maître, ont cette année, travaillé au dôme de la Cathédrale. Ce sont :

MM. PRUDENT SÉNÉCHAL
TIMOTHÉE LAMOUREUX
JOSEPH AUBERTIN
J. B. CYR
FRS AUDETTE
ALPHONSE GOUET
OMER BLAIS
JOSEPH GAUMOND
ANTOINE POUTIN
THADÉE CARON

**

On peut s'abonner au journal "Le Bazar" à l'Archevêché de Montréal, et chez MM. J. Chapleau & Fils, rue Côté. Le journal est à vendre dans tous les dépôts de journaux.

Pour tout ce qui concerne la rédaction on est prié de s'adresser à M. J. M. Emard, Archevêché de Montréal.

**

Tous les dîners et lunches, donnés par le Bazar, auront lieu dans l'intérieur de la Cathédrale en construction.

**

Dés arrangements ont été faits avec la Compagnie des Chars Urbains pour que les personnes qui visiteront le Bazar puissent retourner chez elles à une heure avancée de la soirée.

**

Notre prochain numéro contiendra plusieurs articles en anglais.